

Geschäftsentwicklung

Deutscher Reiserings sieht "Rückkehr zur Normalität"

von Georg Kern

Montag, 25. Oktober 2021



"Die Lage bessert sich", sagt der Geschäftsstellenleiter des Deutschen Reiserings Andreas Quenstedt – und plant die diesjährige Mitgliederversammlung.

Der Geschäftsstellenleiter des Deutsche Reiserings, Andreas Quenstedt, zeigt sich zuversichtlich mit Blick auf die Geschäftsentwicklung. Anmeldungen zur Mitgliederversammlung der Kooperation sind ab sofort möglich.

Es sei spürbar Bewegung in die Gesamtsituation gekommen, sagt Quenstedt. "Die Lage bessert sich." Die Nachfrage in den Mitgliedsunternehmen sei "recht positiv". Die Mitgliedsbüros des Deutschen Reiserings seien in großen Teilen wieder weitgehend geöffnet, die Counterkräfte reaktiviert.

Erfreulich sei, dass bis zuletzt der Druck auf die Politik aufrecht erhalten worden sei. "Vom Vertrieb maßgeblich getragen, konnte die Zusammenarbeit der Verbände, allen voran des DRV, mit den Ministerien und Behörden sehr gut gelingen", sagt Quenstedt. Dank der Überbrückungshilfe sei die Lage weitgehend stabil gehalten worden.

Mehr dazu



Stammtisch in Berlin (mit Galerie)

Deutscher Reising bittet zum Sommertreff

(/counter/verkauf/stammtisch-in-berlin-mit-galerie-deutscher-reising-bittet-zum-sommertreff-220537)

Bei allen Problemen hätten die Mitgliedsunternehmen die Corona-Krise auch als Chance genutzt, um sich weiterzuentwickeln – nicht zuletzt im Bereich Digitalisierung. "Besonders wurde Multi Channel neu gedacht und nachjustiert. Unsere angeschlossenen Unternehmen sind nun weitgehend in der Lage, zu jeder Zeit und an jedem Ort für ihre Kunden da zu sein", erläutert Quenstedt.

Der Deutsche Reising verzeichne nur eine sehr geringe Anzahl von coronabedingten Marktaustritten. "Dies konnte durch ein sehr intensives Miteinander und einen regen Informationsaustausch, insbesondere zu den Hilfsprogrammen, erreicht werden."

Der fünfköpfige Vorstand des Deutschen Reising – jeweils selbst Inhaber eines Reisebürounternehmens – sei dabei Vordenker und Vormacher im Umgang mit den Kniffen der Überbrückungshilfen gewesen. Hier hätten etwa die virtuellen Afterwork-Treffen geholfen, "bei denen auf Augenhöhe und direktem Wege den Mitgliedern geholfen werden konnte".

Mitgliederversammlung im Dezember

Laut Quenstedt verzeichnet der Reisering auch Neuzugänge. Erfolgreich sei beispielsweise eine Kleinkette akquiriert worden. Genauere Angaben machte Quenstedt dazu nicht. Insgesamt zählt der Verein bundesweit Mitglieder an etwa 220 Standorten.

Weil die Rahmenbedingungen nun wieder eine schrittweise Rückkehr zur Normalität zuließen, habe sich die Kooperation entschieden, ihre Mitgliederversammlung dieses Jahr live abzuhalten. Sie ist am 4. Dezember 2021 am Traditionsort geplant – dem Abacus Tierpark Hotel in Berlin Lichtenberg. Anmeldungen dafür werden bis zum 15. November entgegengenommen.

Kommentare

Ihr Kommentar

KOMMENTAR ABSENDEN

[Spielregeln \(/service/spielregeln/\)](/service/spielregeln/)

Themen

• [Reisering \(/suche/schlagworte/Reisering/\)](/suche/schlagworte/Reisering/)

• [Andreas Quenstedt \(/suche/schlagworte/Andreas+Quenstedt/\)](/suche/schlagworte/Andreas+Quenstedt/)

• [Geschäftsentwicklung \(/suche/schlagworte/Gesch%C3%A4ftsentwicklung/\)](/suche/schlagworte/Gesch%C3%A4ftsentwicklung/)

• [Deutscher Reisering \(/suche/schlagworte/Deutscher+Reisering/\)](/suche/schlagworte/Deutscher+Reisering/)

• [Mitgliederversammlung \(/suche/schlagworte/Mitgliederversammlung/\)](/suche/schlagworte/Mitgliederversammlung/)

• [DRV \(/suche/schlagworte/DRV/\)](/suche/schlagworte/DRV/)